

### **Bogenschützen mit 3. Platz in Teamwertung**

Zum Abschluss der Freiluftsaison starteten die Bogenschützen von Rot Weiss Werdau am letzten Sonntag schon fast traditionell zur „Wilden Sau“ im oberfränkischen Marktredwitz. Auf die Zielscheiben der zwei Kurzdistanzen 50 und 30m wurde am Vormittag geschossen, bevor nach der Mittagspause auf die Hauptattraktion, der „wilden Sau“, die Pfeile flogen. Diese wurde auf 25m Meter Entfernung über den Bogenplatz als bewegtes Ziel gezogen, alle drei Disziplinen wurden zusammen gewertet.

Unter den über 70 Bogenschützen aus 18 Vereinen von Berlin bis *Cheb*, standen auch die Werdauer Andrea Erdmann, Jens Brückner, Thomas Krauss und Andreas Erdmann an der Schießlinie. Sie erreichten mit der Mannschaft hinter Pressath Eichenlaub und Breitengüßbach den 3. Platz, dafür sorgte Jens mit Platz 1, Andrea mit Platz 2, Andreas mit dem 3. und Thomas mit seinem 10. Platz in der Einzelwertung einen gelungen Freiluftabschluss. Bevor im Oktober die nächste Hallensaison ansteht, gehen es die Rotweissen jetzt im Training mit Materialabstimmung und Technikabläufen etwas ruhiger an.

### **November-**

#### **Start der neuen Hallensaison 2014/15 in Freital**

Der Hallenauftritt verlief für die Werdauer Bogenschützen zu Beginn der neuen Saison ganz erfolgreich so erreichte Leon Ullrich in seiner Altersklasse u17 zum Auftakt mit 493 Ringen den 4. Platz. Diana Grau belegte den 2. Platz bei den Damen mit 471 Ringen, für die beiden Herren- Neueinsteiger Lars Uhlemann (434 Ringe) und André Jähn (404) gab es den 9. und 10. Platz. Andrea Erdmann erreicht 458 Ringen, dafür Platz 1.

#### **Werdauer Bogenschützen in Leipzig erfolgreich**

Über 130 Bogenschützen aus acht Bundesländern starteten am vergangenen Samstag zum 23. Leipziger Hallenturnier, das auch als Ranglistenturnier des Deutschen Bogensportverbandes ausgeschrieben war. Mit Jens Brückner, Andrea und Andreas Erdmann, alle olympische Bogenklasse, waren diesmal drei Schützen des SV Rot Weiss Werdau in der bis auf den letzten Platz ausgebuchten Unisporthalle an den Start gegangen. In der starken Herrenkonkurrenz lag Jens Brückner nach den ersten 30 Wertungspfeilen ringgleich mit Bastian Voigt vom FC Aue auf Rang drei, die Führung übernahm Roman Petris vom Gastgeber Mogono Leipzig vor dem Blankenfelder Robin Meinig. Einen guten Start gelang auch Andrea Erdmann, sie lag nach dem ersten Durchgang hinter der für Döbeln startenden Monika Kopp in der Damenklasse Ü50 auf dem zweiten Platz. Und Andreas Erdmann führte seine Altersklasse Ü45 vor dem Leipziger Thomas Brosig und Fred Ludwig vom Kuhfelder Bogensportverein an. Nach Abschuss des letzten Pfeils im zweiten Durchgang stand das Ergebnis fest, alle drei Werdauer gelang der Sprung auf das Podest, Jens steigerte sich noch einmal und setzte sich mit 541 Ringen auf den Bronzeplatz, hier gewann Petris mit 560 Ringen vor Meinig (546 Ringe). Trotz einer nochmaligen soliden Leistung in der letzten Runde konnte Andrea ihren zweiten Platz mit 469 Ringen nicht halten und wurde von Carola Heinze aus Döbeln mit 476 Ringen auf den dritten Platz verdrängt. Der Sieg ging mit 512 Ringen an die bereits führende Monika Kopp, ebenfalls Döbeln. Andreas Erdmann gewann in seiner Altersklasse mit 552 Ringen Gold, vor Brosig und Ludwig beide mit 524 Ringen.

## Döbeln - Rot Weiss Akteure kommen in Schwung

Andrea und Andreas Erdmann haben beim Ranglistenturnier, dem Döbelner Stiefelpokal, Platz drei beziehungsweise Platz zwei erreicht. Andrea Erdmann (Damen Ü50) kam dabei nach Startschwierigkeiten auf 429 Ringe und Andreas Erdmann (Herren Ü45) auf 449 Ringe.

## Leipzig – Nervosität in der ersten Runde der Landesliga

Das Landesliga-Team des SV ROT WEISS WERDAU hat in der aktuellen Hallensaison nur ein Ziel – den Klassenerhalt. Um das zu stemmen, bleibt ihm nicht viel Zeit, denn in dieser Liga gibt es nur zwei Wettkampftage und eine starke Konkurrenz. Die besten Mannschaften haben sich bereits an die Spitze gesetzt. In der Endabrechnung kam das Team um Andreas Erdmann mit Leon Ullrich, Diana Grau, Jens Brückner, Lars Uhlemann, André Jähn, Andrea und Andreas Erdmann auf zwei Siege, ein Unentschieden und vier Niederlagen damit auf den derzeit sechsten Platz. Das Feld vom 4. Bis 8. Platz liegt dicht beisammen und es wird in Görlitz zur Abschlussrunde spannende Kämpfe um den ersten Nichtabstiegsplatz geben. Görlitz mit 14:0 Punkten führt vor Plauen 10:4 und Leipzig 9:5, danach folgen Döbeln 6:8, Dresden 6:8, Werdau 5:9, Aue 4:10 und Radeberg mit 2:12 Punkten.

Landesliga SBV in Leipzig

24.11.2014

### 1. Wettkampftag

	Pl	Verein	Pl	Verein	Punkte	Ränge
Runde 1	5	Aue	4	Dresden	0 : 2	137 - 197
	2	Görlitz	7	Döbeln	2 : 0	200 - 194
	1	Leipzig	3	Radeberg	2 : 0	214 - 189
	9	Plauen	8	Werdau	2 : 0	219 - 199
Runde 2	9	Plauen	5	Aue	2 : 0	229 - 201
	3	Radeberg	4	Dresden	0 : 2	175 - 178
	7	Döbeln	1	Leipzig	2 : 0	211 - 209
	8	Werdau	2	Görlitz	0 : 2	190 - 214
Runde 3	4	Dresden	7	Döbeln	2 : 0	207 - 208
	1	Leipzig	8	Werdau	1 : 1	217 - 217
	2	Görlitz	5	Aue	2 : 0	211 - 201
Runde 4	3	Radeberg	9	Plauen	0 : 2	179 - 139
	7	Döbeln	2	Görlitz	0 : 2	190 - 217
	8	Werdau	4	Dresden	2 : 0	217 - 219
Runde 5	1	Leipzig	5	Aue	2 : 0	217 - 209
Runde 6	7	Döbeln	8	Werdau	0 : 2	178 - 209
	5	Aue	3	Radeberg	2 : 0	212 - 179
	9	Plauen	2	Görlitz	0 : 2	210 - 218
	4	Dresden	1	Leipzig	0 : 2	178 - 211
Runde 7	1	Leipzig	9	Plauen	2 : 0	210 - 197
	4	Dresden	2	Görlitz	0 : 2	205 - 209
	3	Radeberg	8	Werdau	2 : 0	209 - 191
	5	Aue	7	Döbeln	0 : 2	190 - 203
Runde 8	2	Görlitz	1	Leipzig	2 : 0	212 - 209
	8	Werdau	5	Aue	0 : 2	202 - 205
	4	Dresden	9	Plauen	0 : 2	212 - 214
	7	Döbeln	3	Radeberg	2 : 0	211 - 199

### 1. Tabelle

Pl	Verein	Punkte	Ränge
1.	Görlitz	14 : 0	1437
2.	Plauen	10 : 4	1457
3.	Leipzig	9 : 5	1431
4.	Döbeln	8 : 3	1405
5.	Dresden	8 : 3	1395
6.	Werdau	5 : 9	1427
7.	Aue	4 : 10	1407
8.	Radeberg	2 : 12	1292

## Dezember-

### Dresden - Drei Podestplätze für ROT WEISS

Mit Podestplätzen haben die drei Teilnehmer des SV Rot Weiss Werdau beim Adventsturnier glänzt. Jens Brückner schaffte in der Herrenklasse 527 Ringe und wurde Dritter. Andrea

Erdmann (Damen Ü50) kam auf 494 Ringe. Damit hatte sie nur sieben Ringe weniger als die Erstplatzierte. Gold holte Andreas Erdmann bei den Herren Ü45 mit 552 Ringen.

### **Schneeberg - Sportler aus ganz Deutschland zum Nussknackerturnier**

Die Bogenschützen des FC Erzgebirge Aue richteten am 13. Und 14.12.2014 das mittlerweile 22. Weihnachtshallenturnier aus. Gewetteifert wird in der Sporthalle des Herder-Gymnasiums in Schneeberg. Das Turnier hat bereits eine lange Tradition und läuft immer zum 3. Advent. Insgesamt 180 Teilnehmer waren für das Turnier angemeldet. Die Sportler kamen nicht nur aus der Region, sondern aus ganz Deutschland. Was die Teilnehmerzahl angeht, verzeichnet man einen leichten Zuwachs. Im Vorjahr zählte man 170 Starter. Ausgeschrieben ist der Wettkampf für die verschiedenen Altersklassen und Bogenarten. Unter den zahlreichen Schützen war auch eine Vertretung des SV ROT WEISS WERDAU. Leider konnten die Werdauer Akteure nicht an die Leistungen der letzten Turniere anschließen. In der Mannschaftswertung belegte man von 10 Teams den 8. Rang. Andrea Erdmann belegte mit ihrer Ringzahl ohne Konkurrentin den 1. Platz, Andreas Erdmann kam auf Rang 3, Leon Ullrich verpasste knapp mit 497 Ringen die 500er Marke und erreichte Rang 5. In der zahlreichen Herrenklasse schwächelten die Rotweissen und belegten mit Jens Brückner den 15. Platz. André Jähn 434 Ringe Platz 19 und Lars Uhlemann mit 408 Ringen Platz 22 konnten an ihre Trainingsleistung nicht anschließen, trotzdem gab es im Anschluss an den Wettbewerb auf dem Schneeberger Weihnachtsmarkt einen Glühwein.